Salamanca

05/02/19

Prensa: Diaria

Tirada: 11.316 Ejemplares Difusión: 9.177 Ejemplares

Página: 13

Sección: LOCAL Valor: 805,21 € Área (cm2): 188,8 Ocupación: 18,47 % Documento: 1/1 Autor: D.R.H. | SALAMANCA Núm. Lectores: 69000



Inmaculada Sánchez Barrios, Mar Siles, Susana Pérez, Marta del Pozo y Miguel Battaner, en la rueda de prensa de ayer. | GUZÓN

## La Universidad triplica los actos para celebrar el Día de la Mujer y la Niña en la Ciencia

D.R.H. | SALAMANCA

Hace tres años que las Naciones Unidas decidieron conmemorar el Día Internacional de la Mujer y la Niña en la Ciencia. Concretamente el 11 de febrero. Dos años después, la Universidad de Salamanca se lanzó a conmemorar esta fecha con diez actividades. Este año, la institución espera triplicar el número de actos, en los que confía en alcanzar un impacto de un millar de personas con el objetivo de "sensibilizar y visibilizar el esfuerzo del género femenino por lograr acceso y participación plena en la ciencia", según explicó ayer la vicerrectora de Investigación y Transferencia, Susana Pérez. Para ello, la Universidad llevará a cabo diferentes actividades en las que el protagonismo será de mujeres dedicadas a la Ciencia, todavía sin alcanzar el número deseado, según reconoció la vicerrecto-

Entre las actividades que se llevarán a cabo, Mar Siles, delegada del CSIC, destacó la charla "Las científicas cuentan", con el testimonio de 15 investigadoras 'top', el 21 de febrero, a las 19 horas en el Aula Lucía de Medrano de las Escuelas Mayores. Por su parte, Marta del Pozo, del Centro de Estudios de la Mujer, avanzó los encuentros abiertos con mujeres del mundo de la ciencia, del 11 al 15 de febrero, a las 19 horas, en el mismo aula. Además, Miguel Battaner alabó la iniciativa por la que alumnos de Primaria y Secundaria participarán en visitas-talleres al IRNASA, así como la visita al Instituto de Biología Funcional para alumnos de 4º de la ESO.